

## The Birdlanders

Was machen Männer wenns ihnen zu wohl wird? Sie gründen eine Band. Gesagt getan und so kamen the Birdlanders 2020, mitten in einer Pandemie auf die Welt. Ursprünglich als reine Freizeitband gegründet, stellte die Band bald fest dass das richtig Spaß macht und auch sehr hörbar klingt. Als Teilnehmer des Ettlinger Jazz-Workshops und den Jam Sessions im Birdland 59 war eine große gemeinsame Basis vorhanden. In Band-Gründer Karl Reuters Proberaum in Rastatt entstehen coole Interpretationen bekannter und weniger bekannter Songs aus der Jazz

Bibel Real-Book, aber auch vor Soul, Funk und Rock-Klassikern wird nicht halt gemacht.

So entsteht eine Mischung aus Jazz-Classix und wenig gehörten Soul und Rocksongs, die durch den charismatischen Sänger Kai Escher zu neuem Leben erweckt werden.

Das Fundament bildet die Rythmusmaschine Hans Doll zusammen mit Mr. Mellow Martin Löffel am Bass. Die Bläserriffs- und Soli von Karl Reuter am Tenorsaxophon und Alex Spachholz an der Posaune geben Extra-Würze und abgerundet wird das Ganze mit dem soliden bis sphärischen Klavierspiel des Tausendsassas und Jugendvorstands Patrick Wörner. Egal ob Liebhaber von klassischem Jazz und Swing oder Tanzbeinschwinger, die mehr auf Funk und Soul stehen - bei den Birdlanders kommen alle auf ihre Kosten.